Jumbotour Ambrosius Haus



Dank der Motorrad Freunde e.V. 1974 erlebten die Bewohner des Ambrosius Hauses Ende Juli eine herrliche Motorrad Tour im Beiwagen. Der Start war mit sechs Gespannen um 14:30 Uhr geplant, durch das Unwetter verschob sich der Beginn um eine halbe Stunde.

Die Rundfahrt durch das südliche Münsterland konnten die Teilnehmer nach der Abkühlung richtig genießen und hatten richtig viel Spass.

Im Anschluss luden die Bewohner als Dankeschön die Motorrad Freunde, sowie auch die Nachbarn des Ambrosius Hauses zum Grillen ein und genossen das gemütliche Beisammen sein. Für alle war am Ende klar, dass diese Aktion unbedingt wiederholt werden sollte.